

12ÈME MANIFESTATION DU 13 AVRIL 2023 MÊME SI MACRON N'EN VEUT PAS !

12ème appel à la grève et à manifester contre la contre-réforme des retraites. Même si les journées de grève se succèdent, la détermination est toujours là.

N'en déplaise au ministre de l'Intérieur et à ses chiffres.

1 500 000 manifestants dans toute la France dont 400 000 à Paris. Toujours 70% des Français opposés à la réforme et soutenant les syndicats, 94% des salariés s'y opposant toujours.

Le Conseil constitutionnel se prononcera aujourd'hui sur la recevabilité de cette réforme et sur le référendum d'initiative populaire. Rejettera-t-il la réforme ? L'acceptera-t-il dans sa totalité ? Prendra-t-il une position mi-chèvre mi-chou ?

Quelles que soient les décisions prises, l'URIF FO se positionnera encore sur les positions de l'intersyndicale et particulièrement sur celles de la CGT-FO, d'un combat à mener jusqu'au retrait.

À la fin de la manifestation parisienne les militants s'exprimaient et se rappelaient que "même des lois promulguées n'avaient pas été appliquées et qu'il faudrait encore lutter". Certains même développaient "que si Macron voulait maintenant passer à autre chose, eux n'étaient pas disposés à le faire" ou encore "que quoi qu'il arrive cela laisserait des traces pour tout le reste du quinquennat".

Le désir d'un président de vouloir échanger avec les syndicats après les décisions du Conseil constitutionnel, c'est pas gagné !

**EN TOUS LES CAS, PAS QUESTION DE S'ARRÊTER LÀ,
ON CONTINUE...JUSQU'AU RETRAIT !**

Ce soir, à 18h00, rassemblement à l'appel de l'intersyndicale régionale sur la place de l'Hôtel de Ville pour démontrer notre détermination et enregistrer les décisions du Conseil constitutionnel.

Munissez-vous de drapeaux FO et de badges !

